



Delaware Governor John Carney

El gobernador Carney, con la orientación del Consejo de coordinación del suministro de agua, declara alerta de sequía en todo el estado

WILMINGTON, Del. – El Gobernador John Carney, con el asesoramiento del [Consejo de Coordinación del Suministro de Agua](#) (WSCC, por sus siglas en inglés) de Delaware, ha declarado la vigilancia por sequía para todo el estado. La decisión se tomó en una reunión del WSCC que se celebró esta mañana. La [prohibición de encender fuego](#) emitida por el jefe de Bomberos del estado de Delaware permanece vigente.

El Gobernador John Carney emitió el viernes una alerta de sequía a nivel estatal después de recibir orientación del [Consejo de Coordinación del Suministro de Agua](#) (WSCC, por sus siglas en inglés) de Delaware. Se solicita a los habitantes de Delaware que reduzcan voluntariamente el uso de agua al aire libre durante la alerta de sequía. Esta decisión se produce tras una evaluación de las condiciones por parte del WSCC el 25 de octubre. La prohibición obligatoria de quema al aire libre emitida por el Jefe de Bomberos del Estado de Delaware permanece vigente hasta nuevo aviso.

La vigilancia por sequía es el resultado de la continua escasez de precipitaciones en todo el estado, en particular al norte del condado de New Castle, donde el suministro de agua tratada para la región más poblada de Delaware proviene principalmente de varios cursos y reservorios de agua superficial.

El WSCC, presidido por el secretario del Departamento de Recursos Naturales y Control Ambiental de Delaware (DNREC, por sus siglas en inglés), Shawn M. Garvin, incluye funcionarios del gobierno del estado y de los condados, meteorólogos, geólogos, empresas, la comunidad agrícola, los servicios públicos de agua, entre otros. El DNREC anima a todos los residentes de Delaware y empresas no agrícolas a reducir voluntariamente el uso no esencial del agua durante este período. En particular, las [pautas de la vigilancia por sequía del WSCC](#) incluyen las siguientes:

- **Limitar el riego de jardines y plantas de exterior.** Riegue su jardín, cubierta vegetal, arbustos y árboles con moderación y cuidado.
- **Minimice el riego con agua potable.** Si hay agua no potable disponible, úsela para el jardín y el césped, en lugar de usar agua potable.

Además de las medidas de cuidado del agua, la prohibición de encender fuego impide la realización de actividades como fogatas, incendios controlados (incluida la quema de hojas y residuos vegetales, que está siempre prohibida), la quema agrícola, los incendios para desmontar y los incendios para demolición y eliminación de peligros.

El [jefe de bomberos del estado](#) insta a los residentes a desechar correctamente los cigarrillos y los fósforos, y a evitar estacionar vehículos sobre o cerca de hojas o césped secos para prevenir los incendios accidentales.

La vigilancia por sequía es la primera de los tres niveles de acción relacionados con las sequías:

1. **Vigilancia por sequía:** se fomenta el cuidado voluntario del agua por una potencial sequía.
2. **Aviso de sequía:** la escasez de agua se vuelve más probable, por lo que se insta a reducciones voluntarias más significativas en el uso del agua.
3. **Emergencia por sequía:** si la situación empeora, se entrará en un estado de emergencia con restricciones obligatorias en el uso del agua.

Una declaración de sequía no se basa en un único factor. Los funcionarios del WSCC monitorean diversos indicadores, entre ellos: precipitaciones, caudal de los cursos de agua, acumulación en reservorios, niveles de agua subterránea y humedad del suelo. Estos indicadores se evalúan en un período de entre 3 y 12 meses para estudiar las tendencias a largo plazo. En Delaware, los niveles inusualmente bajos de precipitación y humedad del suelo indican la necesidad de una vigilancia por sequía en todo el estado. Si bien los reservorios más importantes de agua en el norte del condado de New Castle se encuentran dentro de los rangos normales, los bajos caudales de los ríos en el área explican la creciente preocupación, ya que esos ríos son necesarios para reponer el agua en los reservorios. Las compañías de suministro público de agua están pidiendo a los residentes que reduzcan el uso del agua lo máximo posible.

Los funcionarios estatales y WSCC continúan evaluando las condiciones hídricas y proporcionará asesoramiento en caso de que sea necesario lanzar un aviso o una emergencia por sequía. Mientras tanto, los miembros del WSCC siguen de cerca los patrones meteorológicos y recomiendan a los habitantes de Delaware que cuiden el agua para evitar restricciones más severas y hasta obligatorias.

Para conocer más sobre la preparación para una sequía y el cuidado del agua, ingrese a la página de recursos para sequías del DNREC, de.gov/drought, y a la página del programa WaterSense de la Agencia de Protección Ambiental de los Estados Unidos para ver consejos sobre cómo ahorrar agua.